



BruckmÃ¼hler Volksfest gut zu Ende gegangen

Beitrag

Gut zu Ende gegangen ist das Volksfest des Sportvereins BruckmÃ¼hl. Bei schÃ¶nen Sommerwetter war auch da noch einmal auf dem Volksfestplatz und im Zelt bis spÃ¤t in den Abend hinein viel los. HÃ¶hepunkte waren der Wieseneinzug, das Volleyball-Volksfestturnier und Kesselfleischessen. Gestern klang das Fest dann mit FrÃ¼hschuppen am Morgen, Kaffeebar am Nachmittag und der Final der besten TorwandschÃ¼tzen am Abend aus.

Bilder: Josefa Staudhammer (www.innpuls.me)





Schlagworte

1. BruckmÃ¼hl
2. Umland
3. Volksfest